

Plus d'une vingtaine de jeunes haïtiens viendront faire leurs études à Cuba



CUBA

HAÏTÌ



La Havane, 25 août (RHC).- 23 nouveaux boursiers d'Haïti sont arrivés aujourd'hui à Cuba pour faire des études de médecine, d'ingénierie, d'économie, entre autres.

Au cours de la cérémonie d'adieu aux nouveaux boursiers au Ministère des Affaires Étrangères et des Cultes, le ministre haïtien de l'éducation , Nesmy Manigat, a exhorté les étudiants à être reconnaissants envers le pays qui les aidera à se former comme professionnels après avoir terminé leur baccalauréat.

Le ministre a également mis en exergue le travail de l'Ambassadeur de Cuba à Port-au-Prince, Ricardo García, ainsi que sa contribution au développement de la coopération en particulier dans le domaine de l'éducation.

Le diplomate cubain a également salué la coopération fructueuse entre nos deux pays. Il a exhorté les jeunes à prendre très au sérieux leurs études pour exprimer ainsi leur gratitude envers nos deux pays.



Radio Habana Cuba